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                                          Requeiro á Mesa na forma regimental, após ouvido o Douto Plenário, seja 
endereçado expediente desta Casa de Leis ao Excelentíssimo Senhor JEAN SÉRGIO CLAVISSO 
FOGAÇA Digníssimo Prefeito Municipal, com cópia a Secretária Municipal de Educação ROSELI 
PONCE, solicitando que os veículos destinados ao transporte escolar possam contar com a presença 
de Monitores Treinados para auxiliar no embarque e desembarque das crianças e garantir sua 
segurança durante o trajeto.                                          
                                          Plenário das Deliberações, em: 26 de março de 2024.  
 
                                                                                                
                                               Vereadora MARIA NILZA GOMES VIEIRA  
                                                                          (PSDB) 
                                         
 
                   Justificativa: Sr. Presidente, nobres colegas vereadores: Atualmente, o serviço de 
transporte escolar é uma necessidade incontestável. Seja para a condução de alunos da zona rural 
para os centros urbanos, ou para o deslocamento de estudantes entre os bairros da cidade.  
                  Preocupada com a segurança dos estudantes, além do que está previsto no artigo 136 do 
Código de Trânsito Brasileiro, solicito em caráter de urgência, além do motorista, a presença desses 
monitores nos veículos escolares. Com o trabalho desses auxiliares podemos diminuir o risco de 
acidentes no trajeto da escola até o veículo e vice-versa e até mesmo no interior do veículo durante o 
deslocamento.  
                 Portanto, com vista a suprir essa lacuna legislativa e contribuir para melhoria da segurança 
dos estudantes que se utilizam do transporte escolar, apresento este requerimento.  

CÂMARA MUNICIPAL DE DOURADINA 
___________________________________________________________________ 
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